

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 29. Oktober 2018

Gerlafingen: Technischer Defekt löste Brand aus (Nachtrag zur Medienmitteilung vom 14. September 2018)

Der Brand eines Geräteunterstandes in Gerlafingen Mitte September dürfte durch einen technischen Defekt eines E-Bike-Akkus ausgelöst worden sein.

Nach dem Brand eines Geräteunterstandes in Gerlafingen in der Nacht auf den 14. September 2018 hat die Kantonspolizei Solothurn entsprechende Untersuchungen aufgenommen (vgl. Medienmitteilung vom 14. September 2018). Aufgrund der Abklärungen, Ermittlungen und des Spurenbilds steht ein technischer Defekt an einem E-Bike-Akku als Brandursache im Vordergrund. Hinweise für eine vorsätzliche Handlung liegen nicht vor.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf  